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 ６月となりました。今年は梅雨入りも早いのでしょうか。 

 ５/１６には上田市議会臨時会が開かれ、国庫負担による低所得者世帯に

対する物価高騰対策（内容は下記に記載）子育て世帯生活支援特別給付金の

補正予算案が可決されました。 

 ６月上田市議会定例会は６月１２日開会予定で、一般質問や常任委員会等

の予定を裏面に記載しました。一般質問の通告は６/５から始まります。私

は組織改正により農林部が産業振興部に統合されたこともあり、久しぶりに

農業政策について質問したいと準備しています。食糧自給率が 37％と先進

諸国で最低に落ち込み、新型コロナ危機の中で食糧の外国頼みの危うさも浮

き彫りになりました。農業と農山村の危機を打開し、再生に踏み出すことは

国民の生存基盤の根本に関わる課題です。自治体としての取り組みを提案も

しながら、質問したいと考えています。 

今年度は大幅な組織改正が行われ、議会の常任委員会の名称も所管も変更

となりました。私は今年度、市民建設委員会の副委員長になりましたので、

職責を果たせるよう務めたいと思います。 

 今年度も真田地域選出市議と、真田地域自治センター長・課長との懇談会

が 5/31 に行われました。【内容は裏面記載】（6/４） 

 

今年も紅ウツギがきれいに咲

きました。大部前にいただい

た苗ですが、毎年楽しませて

くれます（6/３） 

 

 

 

５月臨時会で可決 低所得者世帯の物価高騰対策事業 

事業名 令和５年度物価高騰に伴う住民非課税 

世帯等に対する特別支援金 

対象者 令和５年度住民税非課税の世帯 

令和５年中に家計急変した世帯(１か月でも) 

＊今回は課税者の被扶養者のみからなる世

帯も対象となります。（大学生など） 

給付額 ３万円/世帯 

給付世帯 17，000世帯(見込み数) 

基準日 令和５年６月１日 

経費 525，100千円 

申請書等の

送付 

７月前半の見込み(昨年度の支給者は、申

請を省略する方向で検討中) 

申請期間 ７月後半～１０月前半の見込み 

支給期間 ７月下旬～１１月の見込み 

 

 

 

相
談
事
は
、
お
気
軽

に
ご
連
絡
下
さ
い 

「平和、いのち、くらしを壊す大軍拡、大増税に反

対する請願署名」にご協力下さい。 

呼びかけ団体：９条改憲 NO!全国市民アクション 戦争さ

せない・９条壊すな！総がかり行動実行委員会 

 いま、日本は「戦争か平和か」の歴史的岐路に立って

います。憲法９条を持つ国として、いま行うべきは「戦争の

準備」ではなく、対話と外交によって「戦争をさける努力」

です。 

日本共産党は、北陸信越ブロック比例代表候補に前

衆院議員 藤野やすふみ氏の擁立を発表しました。 

 解散、総選挙含みの中、大軍拡・大増税に怒りの

声が広がっています。岸田政権と悪政４党連合(自

民・公明・維新・国民)に正面から対決する日本共産

党へのご支援をお願いします。 

5/20 憲法を考える集い(講師：弁護士梓澤和幸氏) 

憲法９条の三つの約束⇒①戦争の禁止②戦力保持の

禁止③交戦権の禁止・・・国際的に戦争をやらない、で

きないということを誓ったのが憲法９条です。 

藤
野
や
す
ふ
み
さ
ん
は
県

内
各
地
で
街
頭
宣
伝
を
行

っ
て
い
ま
す
。
６
月
３
日
、
信

濃
国
分
寺
駅
前
に
て
、
高

村
県
議
と
街
頭
演
説
会
を

行
い
ま
し
た
。
私
は
司
会
を

務
め
ま
し
た
。
始
ま
る
前
に

藤
野
さ
ん
と 

当
日
は
高
校
生
の
ピ
ア

ノ
演
奏
、
平
和
に
つ
い
て

の
発
言
も
あ
り
ま
し

た
。
若
い
世
代
に
伝
え

て
い
く
こ
と
が
大
切
で

す
ね
。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

真田地域の市議と真田地域自治センターとの懇談会（5/３1） 

各課ごとに今年度の取組みと目標、予算概要の説明を受け

懇談しました。特徴的な懇談内容を下記に記載しました。 

〇有線放送電話事業会計清算後の余剰金は、真田地域振

興基金として確保し、一人暮らしの高齢者への情報伝達な

どに活用するべきだ。 

〇高齢者地域サロン事業設立資金助成事業（２０万円）の啓

発を行う。(実施済自治会：つくし、中組、竹室、大畑、下原) 

〇サニアパーク菅平、菅平高原アリーナにおけるネーミングラ

イツ[公共施設に企業名などを冠した愛称を付ける権利]募

集を市で初めて実施する。 

〇デマンド交通など真田の地域内交通について、交通利用促

進協議会でも課題として提案してほしい。 

○地域と連携した人権学習懇談会を７～１０月に実施したい。 

 (昨年は８月～１０月 ３０自治会で実施した) 

〇警鐘楼の撤去工事の予定（横沢）消防器具庫の地元自治

会への移譲（上原 令和６年２月予定） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号からの活動報告 

5／２5  経友会（経済連 OB会）役員会    

5／２７  日本共産党県委員会総会 

      竹室区代議員会 

5／２８  「上田市使用料等算定に係る受益者負担の

あり方に関する基本方針」を考える集い 

5／３１  上田市議会会派代表者会 

      真田地域自治センターと議員との懇談会 

６／ ３  真田９条の会スタンディング 

      藤野やすふみ前衆院議員街頭演説会 

これからの予定（6／４現在） 

６／ ５  生活相談者の引っ越し手伝い 

６／１１  第７方面隊ポンプ操法・ラッパ吹奏発表会 

      大軍拡 NO！長野県民のつどい（長野市） 

６／１２  上田駅前宣伝 

   ６月定例議会開会   議員定数研究委員会 

   上小・東御生活と健康を守る会理事会 

６／１５  市民建設委員会正副委員長打ち合わせ 

６／１７  陽だまりネット（生健会）昼食交流会 

６／１８  上田市消防団ポンプ操法・ラッパ吹奏大会 

      本原分団報告会 

我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 

６
月
３
日
は
、
多
く
の
小
学
校
で
運
動
会
の 

予
定
だ
っ
た
よ
う
で
す
。
前
日
ま
で
の
大
雨
で
、 

４
日
に
延
期
し
た
学
校
も
あ
る
よ
う
で
す
が
、 

本
原
小
学
校
で
は
校
庭
の
水
は
け
が
い
い
よ
う 

で
行
わ
れ
ま
し
た
。
昨
年
ま
で
は
学
年
ご
と
区 

切
っ
て
い
ま
し
た
が
、
今
年
は
全
校
一
緒
で
、
応 

援
の
人
数
制
限
も
な
く
、
に
ぎ
や
か
で
し
た
。 

３
年
生
の
孫
も
が
ん
ば
っ
て
い
ま
し
た
。 

 

畑
の
方
は
、
夏
野
菜
の
植
え
付
け
を
５
月
半 

ば
に
行
い
ま
し
た
。
今
の
と
こ
ろ
、
順
調
の
よ 

う
で
す
。
去
年
２
度
蒔
い
て
も
発
芽
し
な
か
っ 

た
枝
豆
を
ポ
ッ
ト
に
蒔
き
ま
し
た
が
、
や
は
り 

発
芽
せ
ず
、
蒔
き
直
し
た
と
こ
ろ
今
度
は
よ 

さ
そ
う
で
す
。
苗
を
植
え
て
お
い
た
レ
タ
ス
が 

ぼ
つ
ぼ
つ
収
穫
で
き
そ
う
で
す
。 

 

 

 

 
駐車場も整備され、上田市庁舎グランドオープン 

 

生活相談【前号記載のブラジル籍の相談者】その後 

生活と健康を守る会の支援につながりましたが、５月末で派

遣会社との契約が切られ、借り上げのアパートも出なければな

らなくなったとのことでした。生活資金もないので、社会福祉協

議会で、市独自の助け合い資金を借り入れし、食糧もマイさポ

で２週間分送ってもらいました。住居の方は、保証人が不要の

所を探し、審査に時間がかかりましたが、業者の親切なサポ

ートもあり、どうにか６月初めに入居の見通しとなりました。 

 

 

５
月

２０

日
、
式
典
会

場
に
て
、
向
か
っ
て
右
か

ら
高
村
県
議
、
古
市
、

久
保
田
由
夫
市
議
、
泉

弥
生
市
議 

 

常
田
獅
子
・
房
山
獅
子
も

披
露
さ
れ
ま
し
た
。
写
真

は
常
田
獅
子
。
鐘
は
子
ど

も
た
ち
が
た
た
い
て
い
ま

し
た
。 

 
常
田
獅
子
・
房
山
獅
子
の

原
型
と
い
わ
れ
る
三
ツ
頭

獅
子
が
奉
納
さ
れ
ま
し

た
。
市
の
無
形
文
化
財
に

指
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 

６月定例上田市議会の予定 

６/12  開会日 （趣旨説明） 

6/19～21  一般質問 

6/23  総務委員会、教育厚生委員会  

6/26  産業環境委員会、市民建設委員会 

7/ 3  閉会日（委員長報告、質疑、討論・採決） 

  

 

 

真
田
鉄
砲
隊
の
演
武
も
披

露
さ
れ
ま
し
た
。
大
迫
力

に
喝
采
で
す
。 

お
祭
り
は
真
田
町
商
工
会

主
催
の
イ
ベ
ン
ト
、
子
ど
も

た
ち
も
楽
し
み
ま
し
た 
お屋敷公園のつつじ祭り、４年ぶりに開催（5/14） 


